Hemishofen

Beachparty für Nicaragua Am Samstag, 8. August lädt der Verein Helft uns helfen Schweiz zur 8. Beachparty auf die Badiwiese ein. Am idyllisches Plätzchen direkt am Rhein verwöhnen Koch Miguel Aguado und sein Team die Gäste ab 12 Uhr mit Köstlichem aus dem Wok und Grillspezialitäten. Zum Vergnügen der Kinder steht eine Hüpfburg bereit. Ab 20 Uhr werden in der Bar unter Bäumen neben dem äusserst beliebten Caipirinha auch andere Drinks gemixt. Musikalisch untermalt wird das Ganze von Latinorhythmen und aktuellen Songs. Falls die schöne Sommernacht ausbleibt, wird alternativ in der Mehrzweckhalle gefeiert.

Gerne informieren wir Sie über unsere laufenden Projekte in Nicaragua, im Speziellen über die Schule Lucecitas, die wir mit dem Erlös der Weihnachtsaktion von Radio Munot aufbauen konnten. Der Gewinn des Festes wird nach dem Abzug der Kosten für ein kleines Helferfest vollumfänglich unseren

Schulen zugute kommen.